



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladie d'Alzheimer

Question écrite n° 73106

Texte de la question

M. Richard Mallié attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les difficultés rencontrées par les familles de personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer en raison de l'insuffisance des établissements d'accueil et du manque de personnel spécialisé. Alors que le nombre de ces patients ne cesse d'augmenter, les maisons d'accueil sont numériquement insuffisantes et les familles doivent faire appel à des établissements privés qui, eux-mêmes, manquent de personnel. En conséquence, il lui demande quelles sont les mesures envisagées pour améliorer cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Richard Mallié](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73106

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 mars 2010, page 2297

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)